
自民党 衆議院議員 

 

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。 

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。 

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。 

平成21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

平成24年衆議院総選挙において、千葉七区より二期目の当選。 

環境大臣政務官を経て、現在、党農林部会長として農政改革に奮闘中。 

〔趣 味〕 ハンドボール、カラオケ、読書、映画 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 

≪ ミニプロフィール ≫ 

さいとう健 後援会事務所（千葉銀行おおたかの森支店裏） 

 〒270-0137 流山市市野谷665-40-103 
 TEL：04-7157-6223  FAX：04-7157-6224 
 E-mail : info@saito-ken.jp 
さいとう健 国会事務所 
 〒100-8981  
 千代田区永田町2-2-1衆議院第一議員会館822号室 
 TEL：03-3508-7221  FAX：03-3508-3221 

◆氏名・住所の登録不要。 

◆国政課題、地元の話題について 

 さいとう健の考えをお伝えします。 

◆返信をすれば、匿名で意見を伝えられます。 

◆ホームページからご登録いただけます。 

 
 

 さいとう健は、時間の許す

限り、国会議事堂内を一緒に

案内いたします。何名様でも

結構ですので、お声かけいた

だければと思います。 

さいとう健と一緒に 
  明日の日本を育てませんか？ 

討議資料 

 
 

 さいとう健は、皆様とひざを

つき合せて意見交換ができる

ミニ集会を、活動の原点とし

ております。二人でも三人で

も結構ですので、企画してお

呼びいただければ幸いです。 

あなたのご意見、お聞かせ下さい。  
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さいとう健の予算委員会質問が、ニコニコ動画において 

３２万回再生を突破し  元の映像も 

２１万回再生を記録！キーワードは「言っちゃった☆」 

号
外 

 

やってます。 

さいとう犬 

 さいとう健事務所では、ボランティアスタッフを募集して

います。 どなたでも歓迎します。政策ビラのポスティング

や、ポスター掲示のご協力、軽作業など。 

 一人ひとりのお力が、さいとう健の支えになります。 

 自民党政調会の部会長人事が話題になることは珍しい

ことですが、今回は新聞に大きな見出しが躍るなど、

ちょっとした騒ぎになりました。 

 齋藤健（さいとう・けん）衆議院議員を農林部会長に

決めた件でした。 

 部会長の適齢期とされる当選回数の議員の中で、幹事

長室が実施した「希望役職アンケート」に「農林部会

長」と書いた議員は皆無でした。 

 困り果てていた私の目に飛び込んできたのが、齋藤健

議員のアンケート記述でした。彼は、特定の役職名を 

書かず、ただ１行だけ「苦労する仕事」と書いてあり 

ました。 

 「そうだ、齋藤健さんが居た！」と、私は膝を打ち 

ました。 

 どの政策分野でも見事な理解力と的確な表現力を発揮

して下さる極めて優秀な議員であることは良く知って 

います。 

 齋藤健議員でしたら、ＪＥＴＲＯなどを活用した農産

物・林産物の輸出促進、国産農林産品の国内需要創出

（学校給食への国産品使用拡充・国産材の活用促進等）、

農林分野のサービス・イノベーションの推進、農林業者

の新たなチャレンジに資する資金繰り対策、ネット販売

などＩＴ活用に初めて取り組む生産者への支援など、 

もともとの得意分野での政策構築が期待できます。 

 「攻めの農林業を実現するには、齋藤健さんの知識や

ネットワークが役に立つはず」と考え始めるとワクワク

してきました。 

 御本人に就任依頼の電話をかけると、「えっ、私が 

農林部会長ですか…」と驚いておられましたが、「ご 

希望通りに、『苦労』をして下さい。良い政策を期待 

しています」と伝え、承諾をいただきました。 

 今では、党の政調審議会や総務会の場で、審査を終え

た農林関係法案の内容説明をする齋藤健部会長の弁舌は

実に見事なもので、農林政策への深い理解が無ければ 

出来ない説明ぶりです。 

 最近は、多くの党幹部や農林水産省の官僚からも高い

評価を受けていると聞きます。 

 一時は波紋を広げた人事ではありましたが、「結果 

良し」だったと安心しています。 

予算委員会初日に自民党３番手で質問。 

安倍総理と農業の活性化について議論。 

環境大臣政務官を退任 
 
 安倍内閣において務めた環

境大臣政務官を退任しました。 

約１０ヶ月の短い期間でしたが、

「PM2.5への対応」、「温室効果

ガス削減目標決定」、「ニホン

ウナギの絶滅危惧種指定」  

などに取り組みました。 
「活動報告」 

☆コラムその１☆ 

予算委員会で  
  １０月２１日、臨時国会における
最初の予算委員会で、石破茂幹事
長・塩崎恭久政務調査会長代理に 
次ぐ、なんと自民党３番手として 
質問に立ちました。もちろん今回も、
野党の頃から心がけている正論直球
の質問で臨みました。 

  全国生中継される中、安倍総理 
から「自民党の部会長等の人事の 
希望を聞いたところ、齋藤委員は、
困難な仕事をやらせてくださいと 
要望を出し、それに応えた」と紹介
され、閣僚一同が大笑いする場面が
ありました。 

  その様子は『衆議院TV』 
http://www.shugiintv.go.jp/jp/in
dex.php 

 でご覧になれる他、『ニコニコ動
画』や『YouTube』でもご覧になれ
ます。 

自民党高市早苗政調会長ブログより転載 
        （平成25年11月5日付・要約） 

衆議院議員二期目も早一年がたちました。 

おかげさまをもちまして、充実した日々を送っております。 
  

総選挙に勝利して自民党が与党に復帰した直後、環境大臣 
政務官を拝命いたしました。 

約９年ぶりに霞が関で仕事をすることになりましたが、さっ

そく何かが変わってしまったのではという雰囲気を痛切に感じ
ました。 

一言でいえば、職員が自分の意見をあまり言わなくなった 
ということでした。 

政務官着任直後の省内の会議で、私がさまざまに質問しまし
たところ、担当の局長クラスの方が、「それは政治が判断する
ことです。」とあっさり発言しました。そこで、私は、「それ
では、あなたはどうすればいいと思うのか？」と聞き返しまし
たら、黙ってしまいました。 

 

私がかつて所属しておりました役所では、社会人一年生の時
から、自分だったらどうすべきと思うかを常に考えて仕事を 
しなさいと教育を受けてきましたが、いったいどうなって  
しまったのか？最後は、政治が判断するにしても、私はこう 
思うという自分の意見を待たなくてどうするのか。深く考え 
込まされました。 

そこでさっそく、環境大臣政務官室に張り紙をして、私の 
部屋で政策の議論をするときには、この方針で行うと宣言しま
した。それは、次の３箇条でした。 

  
         正しく伝える。 

         大いに議論。 

         自分の意見を。 
  

おかげさまで、特に若い職員から、大いに言いたいことが言え
る空気になったと、なかなかの評判でありました。(中面に続く) 農林部会長として農林水産委員会で質問。 

連日、白熱した議論を展開。 


